

ABSTRAK

Zinzin Pasmawati, NPM 434334032017179, **Pengaruh Pemeriksaan Pajak Terhadap Penerimaan Pajak Penghasilan Badan Pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Soreang**, Skripsi Strata 1 (S-1) Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Pasundan Bandung Program Studi Akuntansi 2021, dibawah bimbingan Ibu Siti Mialasmaya SE, MM, Ak., CA.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menguji bagaimana hubungan dan sejauh mana pengaruh variabel Pemeriksaan Pajak terhadap Penerimaan Pajak Penghasilan Badan pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Soreang.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif dan verifikatif. Dimana penelitian yang dilakukan untuk menganalisis data dengan cara mendeskripsikan atau menggambarkan data yang telah terkumpul sebagaimana adanya tanpa bermaksud membuat kesimpulan yang berlaku untuk umum atau generalisasi, untuk metode kedua ialah metode verifikatif dimana penelitian yang digunakan untuk menguji kebenaran dari suatu hipotesis yang dilaksanakan melalui pengumpulan data di lapangan. Dalam usaha memperoleh data dan informasi yang akan mendukung penelitian ini yaitu dengan mengumpulkan data sekunder.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan hasil regresi linier sederhana yaitu diperoleh persamaan $Y = 22,133 + 0,517X$, hal ini menunjukkan bahwa Pemeriksaan Pajak berpengaruh positif terhadap Penerimaan Pajak Penghasilan Badan. Hasil penelitian koefisien korelasi adalah sebesar 0,558 atau 55,8%, artinya ada hubungan yang sedang antara kedua variabel. Hasil perhitungan uji signifikan (uji t) dengan tingkat taraf signifikan 0,05 didapat t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu $2,849 > 1,725$, ini berarti H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan demikian membuktikan bahwa adanya pengaruh yang signifikan antara Pemeriksaan Pajak Terhadap Penerimaan Pajak Penghasilan Badan. Besarnya pengaruh Pemeriksaan Pajak Terhadap Penerimaan Pajak Penghasilan Badan ditunjukkan dari perhitungan koefisien determinasi sebesar 31,1%, sedangkan sisanya 68,9% merupakan pengaruh faktor lain yang tidak diteliti oleh penulis.

Kata Kunci : Pemeriksaan Pajak, Penerimaan Pajak Penghasilan Badan